

Newsletter April 2013

1. Jahreshauptversammlung 2013

Am Dienstag 19. März 2013 fand im Gloria-Theater die diesjährige Hauptversammlung statt. Leider hatten nur 20 Mitglieder den Weg ins Gloria gefunden, um der Sitzung beizuwohnen.

Neben dem Bericht unseres ersten Vorsitzenden Gerd Lay, u. a. zu der doch erfreulichen Entwicklung der Mitgliederzahl im vergangenen Jahr, einer Rückschau auf verschiedene Events, die wir z. T. auch zusammen mit dem Verein "Haus Fischerzunft" durchgeführt haben und einem Ausblick auf dieses Jahr, stand die Neuwahl des Vorstandes auf dem Programm. Hier gab es eine Änderung bei der Schatzmeisterposition. Da Ute Großkopf aus zeitlichen Gründen diese Funktion leider abgeben musste (sie wird uns aber weiter im Beirat unterstützen), hatte sich hier Alt-Bürgermeister Martin Weissbrodt zur Wahl gestellt. Wie alle anderen Positionen auch, wurde auch er einstimmig gewählt.

Ein weiteres Traktandum war dann auch ein Beschluss über die erste grosse Investition, die der Verein tätigen möchte. Hierbei soll die Digitalisierung des Kinobetriebes mit 15.000 € unterstützt werden.

Weitere Informationen hierzu und z. B. auch zur Kassenentwicklung und zum Bericht von Jochen F. Schmidt aus dem Gloria können dem Protokoll der Sitzung entnommen werden.

Dieses steht im Internet unter

http://www.gloria-theater-freunde.de/ffgt/members/Protokoll_JHV_20130319.pdf
zur Einsicht zur Verfügung.

2. Kinovorschau

Die nächsten Filme:

Mi., 10.04. [Und wenn wir alle zusammen ziehen?](#) Fünf Oldies, zwei Paare und ein leidenschaftlicher Frauenfreund, ziehen zusammen, um gemeinsam Krankheit und Alter die Stirn zu bieten.

Mi., 17.04. [Kokowääh 2](#) Fortsetzung des emotionalen Familienfilmhits von und mit Til Schweiger und mit seiner Tochter Emma Tiger.

Fr., 19.04. [Kokowääh 2](#)

Als nächstes stehen dann *Django unchained* mit Christoph Waltz und *Der Schlussmacher* mit Matthias Schweighöfer auf dem Programm.

Mehr Infos zu den Filmen finden Sie auf den Gloria-Seiten unter

<http://www.gloria-theater.de/gt/kino/kino.php>

3. Hock am 1. Mai

Wie auch im letzten Jahr werden wir wieder einen 1. Mai Hock beim Gloria-Theater durchführen. Die Federführung hat wieder René Heutz, der für jedwede Hilfe und Unterstützung (beim Auf- und Abbauen, Kuchen, Salate, Service, etc.) dankbar ist. Wer hier mithelfen kann,

möchte sich bitte direkt bei René Heutz (eMail physio.heutz-huber@t-online.de oder Tel. 07761 3678) melden.

4. Ankündigung Gloria-Veranstaltung

Am 27. April findet im Gloria-Theater eine einmalige Ballettveranstaltung mit 25 jungen Tänzerinnen und Tänzern aus der ganzen Welt statt: [Cinevox Junior Company - La dolce vita](#).

Die Zuschauer erwartet klassisches Ballett in herrlichen Kostümen, Tanztheater mit Spielwitz und Dramatik sowie energiegeladener zeitgenössischer Tanz auf höchstem Niveau.

Förderfreunde erhalten für dieses Event **30% Rabatt** für bis zu 4 Karten. Einfach beim bestellen oder an der Kasse auf die Mitgliedschaft bei den Förderfreunden hinweisen.

Es grüsst Sie alle herzlich

Die [Vorstandschaft](#) der Förderfreunde Gloria-Theater e. V.

Mehr Info's im Internet:

<http://www.gloria-theater-freunde.de>

<http://www.ffgt.de>

<http://www.gloria-theater.de>